

Renseignements pris lors de l'exposition sur l'histoire de Brignogan de 2004 qui était organisée par l'association Festival Lumières en Baie

Le Menhir

Ce Menhir édifié entre 4000 et 2500 ans av.J-C présente la particularité de ne pas être enterré, mais simplement posé sur le sol, sur sa large base triangulaire. Une petite croix gravée (moyen age) sur sa face et une seconde, s'élevant à son extrémité, témoignent de sa rechristianisation (missionnaires au XVIIIe siècle)

Selon la légende, saint Paul Aurélien premier évêque du Léon, serait venu à cette endroit, accompagné de sa sœur. Il aurait alors imposé cette limite à la montée des eaux, et sa sœur l'aurait marquée par cette pierre.

Une encoche est visible à mi-hauteur, et autrefois les jeunes filles y lançaient des petits cailloux. S'ils restaient dans l'entaille, c'était signe qu'elles se marieraient dans l'année.